

## Breves

### **El Escuelas de Azuqueca ganó la II Liga Benjamín de baloncesto.**

El equipo A de las Escuelas Municipales de Azuqueca ganó la II edición de la Liga Benjamín de baloncesto de Guadalajara. El conjunto azudense terminó invicto y fue el equipo más encestador, con 393 puntos, además del segundo que menos puntos encajó, con 137. La II Liga Benjamín de baloncesto de Guadalajara contó con la participación de once conjuntos de la provincia. Por detrás de Azuqueca "A" se clasificaron Escuelas San José "B", Adoratrices "A" y Yunquera "A". A la entrega de premios asistieron ex jugadores profesionales como Wayne Brabender y Fernando Romay, así como el presidente de la Federación Territorial de baloncesto Vicente Paniagua.

**El frontenis de Azuqueca sigue sumando títulos en la provincia.**- El Club Frontenis Azuqueca quedó campeón del torneo de Copa en la categoría de Segunda División. Este título vino a sumarse al otro conseguido en la XVII edición de la Liga Provincial Interclubes de Guadalajara. Y es que allí el Azuqueca "Manacalor" se proclamó campeón de la Segunda División, grupo B, dentro de la categoría preolímpica.

### **La Junta Directiva compareció ante los socios en la asamblea general**

## **El CD Azuqueca confecciona un ambicioso proyecto deportivo para la próxima campaña**

El Club Deportivo Azuqueca ha cerrado la temporada 2003/2004 con un superavit económico de unos 1.800 euros. Ese dato lo expuso la Junta directiva del club rojinegro en una Asamblea General de socios que hizo un repaso por el estado económico, el proyecto deportivo y otros asuntos de interés. En cuanto a la economía el primer año de la Junta presidida por T. Matías Gutiérrez Carrascosa se ha cerrado de forma positiva, algo que no puede decir en el terreno deportivo.

### **Proyecto deportivo**

El presidente del CD Azuqueca no escondió que las cosas no habían salido bien y, al final, se pasaron apuros para mantener la categoría. Sin embargo afirmó que, de cara a la próxima campaña, se está llevando a cabo un proyecto muy ambicioso que permita aspirar a cotas más altas. Se ha dado la baja a unos trece jugadores y, para conformar el resto de la plantilla, ya se tienen compromisos verbales con jugadores como



El presidente Gutiérrez Carrascosa durante la asamblea.

.....  
El primer equipo contará con numerosos refuerzos, algunos de ellos jugadores azudenses que vuelven a

Dani Guerrero, Juanfran, Rubén e Iñaki, del Sporting Cabanillas; Alvaro y Javier, del Complutense; Dani, del Guadalajara juvenil y Edgar, del Marchamalo. Precisamente estos cuatro son antiguos jugadores de Azuqueca que vuelven, de esta forma, a la que es su "casa". Al frente de la prime- ra plantilla seguirá Alberto Cardenete, que contará en esta ocasión con un segundo entrenador. El aspecto deportivo se completa con la formación de un Azuqueca "B", que jugará en Segunda División Autonómica y un juvenil, que estará a las órdenes de Rufino Roces.

## **La Asamblea cerró una gran temporada para el Basket**

El Basket Azuqueca ha vivido una buena temporada, tanto a nivel deportivo como económico. Así quedó constatado en la asamblea general, en la que el conjunto azudense constató unos gastos de 33.000 euros que han arrojado un superavit de 3.000. Este, sin embargo, no es tal, ya que es una cantidad presupuestada por la Directiva para la inscripción de los distintos equipos del Basket Azuqueca para la próxima campaña.

### **Resultados**

A nivel deportivo, el haber logrado el ascenso de categoría es el principal logro. Para el próximo año continuará la vinculación con el

Guadalajara; Sonia Esteban seguirá siendo la entrenadora y el bloque del equipo continuará siendo el mismo. El Basket Azuqueca baraja la posibilidad de inscribir un equipo en la liga regional junior.

Otro de los asuntos tratados en esta asamblea fue la petición del Club Baloncesto Guadalajara de disponer de opciones preferentes sobre la cantera azudense, en contrapartida a la ayuda que presta con el acuerdo de vinculación. Los socios no pusieron ninguna objeción, ya que consideran que el CB Guadalajara es la "salida natural" para los jóvenes locales que quieren progresar en este deporte.

## Breves

### **Gran actuación de las Escuelas azudenses en el Campeonato Regional de Deporte Escolar**

Azuqueca ganó varios títulos de la fase provincial del Campeonato Regional de Deporte en Edad Escolar. En categoría alevín los azudenses ganaron en baloncesto masculino, quedaron segundos en fútbol sala masculino y terceros, tanto en balonmano como en campo a través femenino. En infantil las Escuelas Municipales de Azuqueca quedaron segundas y terceras en balonmano masculino y fueron segundas, tanto en fútbol como en frontenis masculino. En categoría cadete ganaron en balonmano masculino y fueron segundos en femenino

**Novedades en el recinto de Piscina Municipal-** El recinto de piscinas abrió al público presentando algunas novedades, no sólo materiales sino también en cuanto a personal. Sobre las primeras se ha estado trabajando durante todo el año en la reforma del recinto y, así, se han solucionado problemas en los vasos, se ha renovado la superficie de los paseos y se adecuaron las duchas. Sobre las novedades en cuanto a personal, el recinto de piscinas tendrá este año un vigilante, con el objeto de solucionar los problemas que puedan surgir. Las piscinas disponen de cuatro socorristas y dos ATS, además de los monitores que imparten los cursos de natación antes y después de la apertura de la jornada de baños. Las taquillas y el mantenimiento se gestionan a través de una empresa contratada al efecto.